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本报讯 !记者 覃岩峰 实习生 徐玲

艳"从明年起#市区普通高中招生将实行
网上报名$昨日#记者从市中招办获悉#我
市将对市区普通高中招生办法进行一系
列改革#推进教育均衡$

据了解#明年我市将取消普通高中招
生的推荐生制度# 全面实行分配生制度$

市中招办对明年接受分配生的普通高中

学校和享受分配生政策的初中学校重新
进行了确定#其中#接受分配生的普通高
中学校为省级示范性高中#除体育%音乐%

美术特色学校和公办民助学校#享受分配
生政策的学校为市区初中学校$

按照市中招办意见#

!""#

年#在省级
示范性普通高中统招计划 !不含择校计
划"中划出不低于

$"%

的比例用于分配生

招生#以后逐年递减&

!"&"

年比例不低于
'"%

$

!""#

年%

!""(

年具备分配生资格的
学生为# 初中阶段综合素质评定合格以
上# 具有市区常住户口的应届初中毕业
生$

!"&"

年以后#具备分配生资格的学生
为#在初中学校连续就读三年#综合素质
评定合格以上#具有常住户口的应届初中
毕业生 $ 市中招办有关负责人解释说 #

!""#

年入学的初中生转学时要慎重 #一
旦中途转学#就享受不了分配生政策$

为了确保初中学校生源稳定#杜绝初
中学校学生非正常流动$市中招办规定#从
即日起# 市区初中学校之间不再办理转学
手续$但是对于转业军人和转迁干部子女#

确需转学#需持有退伍证%户口迁移证%人
事部干部调离手续等办理转学手续$

高职高专二批
部分院校征志愿

本报讯!刘国润"昨日#记
者从省招办获悉 # 高职高专
二批部分院校有计划余额或
新增了计划 # 今日面向考生
征求志愿$

凡目前未被任何学校录
取# 高考成绩达到

$""

分及以
上的文%理科考生#均可选报这
次公布的院校志愿$

考生请持本人高考准考
证# 于

#

月
&)

日
#

'

""*&#

'

""

到原高考报名县!市%区"招办
办理征求志愿手续$ 逾期无法
办理$

征求志愿学校名单详见河
南 招 生 考 试 信 息 网 !

+,,-. / /

0001+2341546157
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--.1.名大学新生
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本报讯 !记者 王红"贫
困家庭大学新生将无需再为
筹措学费发愁了( 昨日起#全
省各级总工会开始陆续发放
总额为

''8#

万元的爱心助
学金# 拟资助省内

!!'$'

名
困难家庭大学新生入学$

昨日下午 #河南省总工

会 %省教育厅
!"")

)金秋助
学 * 活动启动仪式在郑举
行 $ 截至目前 #我省各级工
会 共 筹 集 爱 心 助 学 资 金
''8#

万元$

启动仪式上#首批
8'

位
贫困生分别领到了

'"""

元
助学金$
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设计方案将由市民票选

本报讯
9

记者 武建玲 "记者
昨日从市政协获悉# 作为政协主
席会议建议案提出的建造解放郑
州纪念碑的建议有了结果'市委%

市政府已经同意建设解放郑州纪
念碑# 该纪念碑计划明年初立项
建设#明年

(

月底竣工$

据了解# 在市政协十一届四
次会议之前# 市政协收到了一些
委员提案和参加解放郑州战役的
老战士来函# 他们建议在郑州解
放

8"

周年之际#建造解放郑州纪
念碑$ 市政协主席会议认为#在解
放郑州的战役中广大军民表现出
来的万众一心%前仆后继%不畏强
暴%英勇斗争的精神#是我们取之
不尽%用之不竭的宝贵财富$ 为大
力弘扬革命传统# 为经济社会发
展提供强大的精神动力# 应该建

造解放郑州纪念碑$ 于是#有关建
设解放郑州纪念碑的委员提案转
化成了政协主席会议建议案$

该建议案建议#

!""#

年
&"

月
!!

日前#在刘邓大军所属九%十四
纵队会师之地+++郑州老黄河铁
路桥!黄河游览区内"建成解放郑
州纪念碑$

目前#市文化局和市老干部局
被确定为建设牵头单位$市文化局
已经组织市美术馆%市雕塑壁画院
等单位的专家对建议建造纪念碑
的地点进行认真勘察#计划在下半
年确定

$*'

个纪念碑设计方案#并
通过媒体公布# 征求市民意见#让
市民投票选择$纪念碑于明年初报
发改委立项后# 将迅速开工建设#

确保明年
(

月底前建成# 明年
&"

月
!!

日举行落成典礼$
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本报讯!记者 卢文军"我市中学
即将开学#昨日#郑州市物价局提醒#

市区
!"

所分校和改制学校不得跨学
期收费# 必须凭合法有效的收费许可
证收费#并进行公示$

据市物价局收费处处长平年佑
介绍 #今年 #市区

!"

所分校 %改制学
校一个新变化是由去年的跨学期收
费改为按学期收费 # 收费项目有三
个 #即学费 %住宿费 %书作费 !执行公
办学校标准"$

据介绍# 公办义务教育阶段缴纳
借读费后#不再缴纳杂费$择校费三年

一次性收取#转学%退学按学期退费#

借读费按学期收取$ 公办民助学校不
得按入学成绩制定两个收费标准#承
担划区入学任务的执行义务教育 )一
费制*标准$

从郑州市物价局对外公布的市区
!"

所分校和改制学校现行学费标准
来看# 一名高中学生每学期最高缴纳
:"""

元#最低缴纳
$"""

元&一名初中
学生最高缴纳

$'""

元 # 最低缴纳
!'""

元$ 如果学校违反相应规定#市
民可以拨打郑州市价格举报中心电话
&!$'#

进行举报$

金水区小学新生超万名
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本报讯!记者 覃岩峰 实习生 徐

玲艳" 昨日# 记者从金水区教体局获
悉# 今年金水区的小学入学形势依然
严峻#据统计#该区今年小学新生将超
过

&&"""

人$ 为杜绝超大班额出现#金
水区将严查各种证件以及控制入学年
龄等办法# 努力将辖区小学班额控制
在

)"

人以内$

杜绝
)"

人以上大班额

据了解# 今年金水区小学入学压
力依然很大$ 根据

)

月初统计的数据
显示 # 该区今年的小学新生将超过
&&"""

人$

去年#金水区
!8

所学校平均新生
达到

)!

人#一些热点学校甚至出现
("

人左右的大班额$ 为了避免超大班额
出现# 金水区今年将采取严格控制小
学新生的招生人数和入学年龄# 并通
过严查各种证件等方式# 确保辖区适
龄儿童能够入学$ 金水区教体局副局
长许士柯明确表示# 要将辖区所有学

校的新生班额控制在
)"

人以内$

:

校接收外来人员子女

据了解# 外来务工人员子女入学
报名时# 金水区今年依旧采取集中报
名的形式$为此类学校在辖区设立了

:

个报名点#分别为南阳路一小%金桥学
校%丰产路小学%纬四路小学$

金水区教体局相关负责人介绍
说# 外来务工人员可根据自己目前住
所#就近选择报名点为孩子报名$ 教体
局将依据报名情况# 为以上学生就近
分配进公办学校读书 $ 他提醒说 #按
照往年情况#一些外来务工人员忘记
给子女办理 )计划免疫保偿证 *或者
)预防接种卡*#这些证件一定要齐全
才能顺利报上名$ 据了解#免疫证明
需要加盖)基础免疫已完成*和)加强
免疫已完成 *的印章 #如果没有这两
个印章#家长就需要带着孩子到附近
的医院或者乡镇卫生院的免疫接种
门诊进行补种$

新建小区儿童统一分配

新建小区学生入学问题一直是金
水区学校学生入学时的热点问题 #由
于一些新建小区没有建立相应学校 #

金水区公办学校的压力骤增# 一些新
建学校也不堪重负$

对此#许士柯表示#从去年开始 #

金水区教体局规定# 凡住在新建小区
内的适龄儿童#如果小区内有学校的#

应在小区学校就读#不能择校$ 如果小
区内没有学校# 家长可以把孩子的相
关情况报到小区开发单位负责人 #或
小区物业管理单位负责人处# 由他们
到教体局教育科统一登记后# 协调到
相应小学就读$ 对于中方圆等小区内
设有非公办学校#但收费过高#从而造
成小区适龄儿童不能正常入学等情
况# 许士柯表示虽然开发商没有履行
教育义务# 但是教体局将对小区适龄
儿童进行登记#分配到缺额学校#不会
让任何适龄儿童因此而没学上$

23所农村小学
收!希望教室"大礼

本报讯!记者 刘国润 实习生 邓奕祯

文
/

图"昨日#河南省希望工程办公室在郑
州举行)河南希望教室*发送仪式#为

&"

所
农村小学援助价值

'"

万元的学生课桌椅%

黑板%教师讲台等教学配套设施$

据了解#河南省希望工程办公室于今年
:

月
!"

日在全国率先启动)河南希望教室*

项目$ 至目前#已对
&'

所学校进行援建$

201名教师下乡教书
>)? 8:8;@ABCDE

本报讯!记者 覃岩峰"

昨日 # 记者从市教育局获
悉 #

!"")

+

!""#

学年度 #我
市将再派遣

&#$

名教师到
农村学校#以此促进城乡学
校之间的学习交流$

据介绍 # 我市城乡教
师交流工作自去年

#

月
!:

日启动以来 #采取一对
一教师交流 % 城市学校骨

干教师到农村学校上示范
课 !指导课 "或讲座 %城乡
教师结对指导 % 城市学校
新进的大中专毕业生到农
村学校支教等形式 # 圆满
完成了全年的城乡教师交
流工作任务 $一年来 #全市
参加城乡交流的教师有
8:8

人 # 参 与 交 流 学 校
!(!

所$

昨日! 郑州市

人防办举行 "准军

事化# 建设暨应急

准备工作汇报会 !

济南军区领导对我

市人防工程及应急

工作进行检查和验

收$

本报记者
汪静文 摄

为跨越发展创造稳定环境
9

上接第一版
;

三是狠抓综合
治理# 始终保持严打态势 $

要变被动维护稳定为主动
创平安 #重点打击群众反映
强烈的 )两抢一盗 *等侵财
性 %多发性案件 #重点打击
商业贿赂犯罪 % 金融 %证
券 %财 税 %商 贸 等 领 域 的
犯罪活动 #提高公众的安
全感和社会的安全度 $ 四
是加强基层基础工作 #要
在领导精力 % 经费保障 %

力量部署等方面向基层倾
斜 # 筑牢维护社会稳定的
第一道防线 $ 五是加强法
制教育 #增强人民群众法制
意识$

王文超强调 #平安郑州
建设是一项长期复杂的系

统工程 #各级党委 %政府和
各个部门 % 各单位要作为
政治任务 # 深刻认识平安
建设的艰巨性 % 复杂性和
长期性 # 进一步增强责任
感和紧迫感 #抓紧抓好 &要
切实加强领导 # 狠抓工作
落实 # 党政一把手要积极
履行第一责任人的职责 #

及时解决工作中遇到的具
体问题 & 各部门 % 单位要
齐抓共管 % 形成合力 &要
抓好队伍建设 # 提高依法
执政能力 # 确保平安郑州
建设取得实效 # 为我市实
现跨越式发展创造更加和
谐稳定的社会环境 # 以实
际行动迎接党的十七大胜
利召开 $

架起通向国际化的空中通道
!上接第一版 " 航空物流港
建设还要与铁路集装箱中
心站 %公路物流港建设形成
体系 #抢占经济发展的制高
点$

要建立联动机制 # 全
面构建航空物流体系 $ 赵
建才明确指出 # 市政府将
把航空物流业放到优先发
展的地位 # 给予优惠待遇 #

引进 % 培育并做大做强一
批航空物流企业 # 并形成
产业链 # 从而构建起航空
物流体系 $

要加强交流与合作# 进
一步扩大对外经贸$ 赵建才
说# 林德公司收购德国帕西
姆机场是对外投资的大项
目# 也是发展中原地区与欧
洲贸易的重要通道# 市政府
将给予充分支持$ 赵建才要
求尽快做好航空物流园区

<

型保税区的规划和申报工
作$ 他表示# 林德公司总部
将搬至郑东新区# 市政府支
持该公司在郑发展$

市委常委% 副市长胡荃
参加调研$

一中实验分校
二中外语分校
三中分校
四中分校
回中分校
七中分校
八中分校
九中分校
十一中分校
十六中分校
十九中分校
四十七中分校
五十一中分校
五十七中分校
外语学校分校
外语中学分校
郑大一附中分校
郑州中学
&"8

中学
轻院附中
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元高中 生
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期
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元学校


